

Escuela Coronel Santiago Bueras licenció a sus alumnos de octavos años básicos.

Este miércoles 10 de diciembre se realizó la emotiva ceremonia de licenciatura de los 45 alumnos de los octavos años básicos de la escuela Coronel Santiago Bueras, la actividad se efectuó en el gimnasio del establecimiento y contó con la presencia de autoridades civiles, padres - apoderados y público en general.

El evento comenzó con el cambio de estandartes, luego el profesor jefe del octavo año "A" Patricio Fuentes Olguín entregó un emotivo mensaje a los licenciados, donde recordó los momentos vividos de los estudiantes en su permanencia en el recinto educativo. Seguidamente vino la premiación de los alumnos que ocuparon los primeros lugares de todos los cursos del establecimiento desde kínder a octavo año básico. Posteriormente el plantel educativo reconoció a los estudiantes de octavo año básico que obtuvieron importantes logros académicos y también quienes sobresalieron en diferentes actividades, culturales y deportivas representando a la escuela. Los padres y apoderados de los octavos años básicos, también entregaron una serie de presentes al establecimiento, en agradecimiento a la comunidad educativa donde estudiaron sus hijos.

Seguidamente vino el momento más emocionante donde se procedió a la entrega de licencias a los estudiantes, para finalizar con las palabras del alumno del 8° "B"

Rodrigo Oyarzo Naguil, quien entregó un emotivo mensaje de despedida en nombre de los alumnos licenciados.

La ceremonia fue acompañada de un importante número artístico, el cual agradó al público asistente.



